



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 464
05 de agosto de 2016

La vida fuera de una pipeta

Estudiantes de la Facultad de Ingeniería Química recibieron la visita de la Econ. Ana María Loza, gerente de TECHANDINA, planta farmacéutica del reconocido grupo GRÜNENTHAL instalada en el país desde 1972 y dedicada a la producción de medicamentos como tabletas, cápsulas, cremas, entre otros.

Para el Ing. Humberto González, estos espacios que genera la unidad académica representan un importante acercamiento de las empresas a los alumnos para que conozcan cómo funciona el mundo laboral fuera del claustro universitario. González destacó que los ecuatorianos tienen las mismas capacidades que otros seres humanos formados en los países llamados del primer mundo, por ende el país debe utilizar ese potencial para producir conocimiento y generar técnicos que puedan convertirse en líderes.

En una charla muy abierta, Loza explicó el funcionamiento de la planta, así como las certificaciones internacionales que han obtenido gracias al desarrollo científico y a la gestión empresarial. Invitó a los jóvenes a unirse al mundo de la industria química con una actitud que vaya más allá del trabajo de laboratorio, los llamó a tener una actitud positiva y de seguridad que los lleve a proyectarse como descubridores y no solo como trabajadores.

Se prevé que la Facultad de Ingeniería Química y TECHANDINA establezcan vínculos de cooperación que permitan a los estudiantes insertarse en la planta para vivir un proceso de retroalimentación del conocimiento. **D.V**

